



8 Pièces

330 m²

Réf. V0037CF

7 900 000 €

Lège-Cap-Ferret

Maison à vendre (33950)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

John Taylor Cap Ferret vous présente cette majestueuse villa en première ligne du bassin d'Arcachon, l'une des plus anciennes villas de la presqu'île, à quelques pas de la jetée de Grand Piquey et des commerces. Cette demeure classée, érigée sur trois étages, dévoile un panorama sans égal. Entouré d'un parc de 2700m², la villa offre sept vastes chambres baignées de lumière et un incroyable salon séjour avec vue à 180 degrés de l'île aux oiseaux à la dune du Pilat. Une opportunité rare disposant de sa propre cale de mise à l'eau, disponible chez John Taylor Cap Ferret, votre partenaire de ...

John Taylor Cap Ferret presents this breathtaking villa on the front line of the Arcachon Basin, one of the oldest villas on the Presqu'île, a few steps from the Jetée of the village of Grand Piquey and the shops. This listed residence, set on three floors, offers an unrivalled panoramic view. Surrounded by 2700m² of parkland, the villa offers seven spacious bedrooms bathed in natural light and an incredible living room with 180-degree views of the bird sanctuary and the Dune du Pilat. A rare opportunity with its own slipway, available from John Taylor Cap Ferret, your trusted partner for ...

BRACHET IMMO

52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

